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O OBJETIVO da campanha é estimular a vacinação de crianças e adultos

APÓS VÁRIOS dias sem coleta o lixo finalmente foi retirado no Valparaíso

Campanha de vacinação “Fiocruz pra Você” 
Evento terá uma série de atividades para as crianças, das 8h às 17h, na Comunidade Oswaldo Cruz

Coleta de lixo é realizada após uma semanaFalta de iluminação 
pública continua 
causando problemas

LUIZ PISTONE

DIVULGAÇÃO

Sábado, 18 de novembro de 2023

EDITAL DIV. Nº 049/2023

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Segurança 
Pública, Serviços Públicos e Defesa do 
Consumidor, de acordo com o Processo 
Adm. Nº 1513/2023 e conforme estabe-
lece a Resolução n° 88/2016, COMUNI-
CAM que será realizada a Audiência Pú-
blica, no dia 28 de novembro de 2023, às 
19:00h, no Plenário da Câmara Municipal 
de Petrópolis, a fim de abordar assuntos 
sobre o tema “Transparência e Legalida-
de nos Serviços Públicos Municipais”.                  

Petrópolis, 16 de novembro de 2023.
Júnior Coruja

Presidente
Octávio Sampaio

Presidente da Comissão de Segurança 
Pública, Serviços Públicos e Defesa do 

Consumidor

ATA DA 40ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos nove dias do mês de novembro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e vinte e seis minutos, o 
Vereador Octavio Sampaio, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Segundo Secretário, o Vereador 
Domingos Protetor que realizasse a leitu-
ra das atas anteriores e do expediente. 
Realizada a leitura das atas anteriores, 
estas restaram aprovadas. EXPEDIEN-
TE: GP Diversos nº: 572/2023 (CMP 
5463/2023); Projeto de Lei nº: 5395/2023 
do Vereador Fred Procópio e do Vereador 
Domingos Protetor; Projeto de Lei nº: 
5453/203 do Vereador Junior Paixão; 
Projeto de Lei nº: 5455, 5457e 5458/2023 
do Vereador Júnior Coruja; Indicação Le-
gislativa nº: 5460/2023 do Vereador Jú-
nior Coruja; Indicações nº: 5410, 5425, 
5426, 5427, 5441, 5442,5443, 5445, 
5446, 5447, 5448, 5449, 5450, 5451, 
5452, 5456, 5459, 5464, 5467, 5468, 
5469 e 5471/2023. Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Marcelo Lessa so-
licitou à inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
a ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5373/2023 do Vereador Hingo Hammes. 
O Projeto foi aprovado com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Marcelo Chi-
tão. Colocado em 1ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 0701/2023 do Verea-
dor Dr. Mauro Peralta. O Projeto foi apro-
vado com 11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, da Vereadora Júlia 
Casamasso, do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Marcelo Chitão. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 1178/2023 do Vereador Fred Pro-

cópio. O Projeto foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Marcelo Chitão. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 0074/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão. A Indicação foi aprovada com 
12 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Marcelo Chitão. Colocado 
em discussão e votação única o Requeri-
mento de Informação nº: 5482/2023 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Requeri-
mento foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Júnior Coruja. Colocado em 
discussão e votação única a Moção Le-
gislativa nº: 5481/2023 do Vereador 
Eduardo do Blog. A Moção foi aprovada 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Júnior Co-
ruja. Colocado em discussão e votação 
única as Indicações nº: 0136, 0137 e 
0186/2023 do Vereador Fred Procópio; 
2677, 2679 e 2680/2023 do Vereador Do-
mingos Protetor; 4540, 4588 e 4834/2023 
do Vereador Marcelo Chitão; 5053, 5054 
e 5055/2023 do Vereador Junior Paixão; 
5079, 5080 e 5256/2023 do Vereador Gil 
Magno; 5166, 5167 e 5176/2023 do Ve-
reador Júnior Coruja; 5303, 5307 e 
5351/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 5371 e 5372/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 5386, 5387 e 5388/2023 do Ve-
reador Hingo Hammes; 5390, 5391 e 
5392/2023 do Vereador Marcelo Lessa. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Júnior Co-
ruja. Terminada a ORDEM DO DIA o Se-
nhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Protocolou ontem no 
Governo do Estado do Rio de Janeiro, lá 
na SEGOV, junto ao Ex-Prefeito Bernardo 
Rossi, o qual hoje é Secretário de Gover-
no e é uma pessoa que tem atendido bas-
tante a este Vereador. Fez três pedidos 
de imediato para o então Secretário de 
Governo do Estado, o primeiro deles para 
fazer a limpeza e a dragagem do rio da 
Pedro Ivo que faltou. Agradeceu ao Vice-
-Governador Thiago Pampolha, ao Bani-
nho, que lhe ligou hoje, ao Vereador Fred 
Procópio e ao Governador Cláudio Cas-
tro. Foi informado que o pedido está na 
mesa do Vice-Governador e que será 
realizado a limpeza do lago do Parque 
São Vicente. Fez um pedido também da 
limpeza e dragagem de todo o lago de 
Nogueira que será atendido pelo Governo 
do Estado. Agradeceu ao Prefeito Ru-
bens Bomtempo pela obra na Rua Verea-
dor Ferreira de Castro, que está sendo 
uma obra de excelência e pediu para que 
o Prefeito faça o asfalto da localidade da 
Lagoinha. Falou que o Prefeito fará a re-
forma da quadra da Lagoinha e do Colé-
gio dos Carlos Soares. Agradeceu e des-
pediu-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, 

LÍDER DO PODEMOS – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Falou do caso do ônibus que 
perdeu o freio e vitimou várias pessoas, 
mas graças a Deus não teve vitima fatal. 
Disse que vem há tempos cobrando da 
CPTrans e da Prefeitura providências 
quanto a empresa Petro Ita e Cascatinha 
e quase nada foi feito. Ressaltou que che-
gou o momento de está levantando ao 
Ministério Público tudo que for possível 
para que seja feita uma ação drástica 
nestas duas empresas. Contou que outro 
dia um ônibus que faz a linha do Amazo-
nas ficou na Beira do Abismo colocando 
em risco a vida da população e dos rodo-
viários. Disse que vem há mais de quatro 
meses falando sobre o natal Imperial e 
que foi assinada uma ata aí onde diz que 
o “Natal Imperial” custará aproximada-
mente três milhões de reais, sendo que 
no dia vinte e cinco de novembro será 
inaugurada a árvore de natal do SESC e 
que a maioria das lojas já estão com en-
feites natalinos. Disse que teme pelo “Na-
tal Imperial” deste ano, pois o ano passa-
do ficou muitas  perguntas sem respos-
tas. Falou que tem feito comparações 
com o Natal da cidade de Nova Friburgo, 
do Prefeito Johnny Maycon, que ano pas-
sado fez um belíssimo Natal em Nova 
Friburgo levando turista que podia está 
vindo a Petrópolis, mas acabaram indo 
para a cidade de Nova Friburgo. Disse 
que a árvore de Natal da Praça da Liber-
dade foi inaugurada com atrás e ainda 
faltando pedaço. Falou que tem recebido 
muitas reclamações a respeito da Praça 
da Liberdade, onde segundo alguns rela-
tos, está virando em determinado horário 
uma Cracolândia, onde usuários de droga 
estão proliferando a região da Praça da 
Liberdade. Pediu para que seja montado 
uma base do programa “Segurança Pre-
sente” na Praça da Liberdade, fazendo 
rondas ostensivas. Disse que esteve no 
bairro Alto Independência hoje atendendo 
a reclamação da população onde tam-
bém foi resgatar um animal e o programa 
“Nosso Bairro” já passou pelo bairro Inde-
pendência, porém o bairro encontra-se 
abandonado, com muitos buracos nas 
ruas, sem asfalto, com mato, entulho para 
tudo que é lado de ponta a ponta desde o 
Quarteirão Italiano até o a localidade do 
Cantão. Falou que esteve no Atílio Marot-
ti e na Comunidade do Alemão aonde 
presenciou o descaso e o abandono des-
tes bairros. Agradeceu e despediu-se. 3) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
do caso do ônibus empresa Petro Ita que 
perdeu o freio. Ressaltou que se bobear o 
motorista terá que pagar o prejuízo do 
ônibus. Lembrou do grande engarrafa-
mento na quarta-feira por conta de uma 
carreta quebrada na Rua Piabanha e que 
pagaram oitocentos e cinquenta mil reais 
para a UERJ fazer o terceiro planejamen-
to de trânsito da cidade. Falou das recla-
mações sobre os abrigos de ônibus que 
chovem dentro e que se as empresas 

privadas pagam para colocar anúncios, 
tem facilidade de conseguir melhorias. 
Disse que a população pede que seja co-
locado o itinerário dos ônibus como eram 
antigamente. Falou que a cidade precisa 
de um Centro de Convenções e que se 
não fosse a Câmara de Vereadores recu-
sar o plano pago também por muito di-
nheiro pela Prefeitura, e que um sujeito 
teve o desplante de vir aqui dizer que o 
centro de Convenções da cidade de Pe-
trópolis ficaria vazio porque não teria 
eventos e que com certeza o Professor 
da UERJ nunca deve ter vindo a cidade 
de Petrópolis. Questionou o Professor o 
porque a cidade de Vassouras que tem 
quarenta mil habitantes tem um Centro de 
Convenções com três mil lugares e con-
segue ganhar dinheiro e Petrópolis com 
trezentos mil habitantes não pode ter um 
Centro de Convenções. Ressaltou que só 
de congressos médicos o Rio de Janeiro 
tem quarenta e nove atividades no ano, 
sem contar convenções de empresas. 
Falou que se o trânsito continuar do jeito 
que está, com a CPTrans não resolvendo 
nada e que prometeram que o reboque 
chegaria até meados de novembro. Disse 
que o sistema de transporte público da 
cidade tem que ser subvencionado senão 
a passagem vai ficar cada vez mais cara. 
Falou que ouviu que teria o projeto do 
Parque das Aves no Caititu, mas até ago-
ra não viu nada, pois não é só o Parque 
das Aves, na localidade seria um Parque 
da cidade, como é o Parque Padre Qui-
nha que não foi melhorado. Disse que a 
Rua na Localidade do Caititu não com-
porta dois ônibus e não tem condições de 
colocar um adensamento populacional 
num local que não tem transporte e criar 
mais um problema. Ressaltou que não da 
pra fazer casas e não ter creche, escola, 
transporte e etc. Agradeceu e despediu-
-se. 4) JÚLIA CASAMASSO, LÍDER DO 
PSOL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
sobre o trabalho da Comissão especial de 
fiscalização dos pontos de apoio, passan-
do da metade dos pontos de apoio que 
são sessenta e seis pontos. Viu que tem 
pontos que não tem condições de serem 
pontos de apoio. Disse que precisa haver 
a possibilidade do ponto de apoio se tor-
nar um abrigo de longa permanência. 
Ressaltou que os CEIs não podem ser 
ponto de apoio, pois toda estrutura é vol-
tada para crianças de até cinco anos de 
idade. Falou que encaminhará um relató-
rio na primeira semana de dezembro para 
que a Defesa Civil em conjunto com o 
Poder Executivo Municipal consiga fazer 
os ajustes necessários antes do verão. 
Disse que se a escola se torna abrigo per-
manente acaba prejudicando toda vida 
escolar da comunidade. Ressaltou que 
precisam investir em prevenção, tendo 
um bom plano de contingência. Falou so-
bre a quebra do ônibus hoje que na ver-
dade não foi uma quebra foi um acidente 
e por sorte ninguém se feriu. Questionou 
o que ainda falta acontecer para que a 
Prefeitura faça a intervenção das empre-
sas de ônibus. Disse que esteve fiscali-

zando a garagem da empresa Petro Ita e 
Cascatinha com a Comissão Especial de 
Análise das Concessões Público Priva-
das do Município e o que encontrou lá foi 
exatamente ônibus sem manutenção. 
Afirmou que a empresa coloca em risco a 
vida da população, dos motoristas e co-
bradores. Falou que os usuários pagam 
caro para ter um serviço de péssima qua-
lidade. Agradeceu e despediu-se. 5) GIL-
DA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou que os pacientes 
oncológicos estão aguardando há mais 
de dois meses os resultados de exames 
no Hospital Alcides Carneiro. Recebeu 
denuncias em relação tomografia compu-
tadorizada e ressonância. Disse que está 
em vigor a Lei nº: 8549/2023 de sua auto-
ria, que garante a realização da biopse 
em pacientes com suspeita de neoplasia 
no prazo de quinze dias e que o Prefeito 
está desrespeitando a lei. Ressaltou que 
a  lei federal que também tá sendo des-
cumprida e desrespeitada no Município 
de Petrópolis que a lei federal 
12.732/2012 que foi criada com o objetivo 
de proporcionar agilidade no tratamento 
de pacientes com neoplasias malignas. 
Disse que vai intensificar as fiscalizações, 
continuar denunciando e que o Prefeito 
tem que respeitar a lei. Falou que há tem-
po vem pedindo “fora Petro Ita” e hoje o 
ônibus simplesmente perdeu o Freio. 
Ressaltou que tem falado sobre a manu-
tenção dos ônibus com frequência. Falou 
que continuará cobrando até que o Pre-
feito faça uma intervenção. Agradeceu e 
despediu-se. 6) FRED PROCÓPIO, LÍ-
DER DO PL – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores.
Disse que tem 82% da frota de ônibus 
rodando hoje se comparado em 2019 an-
tes da pandemia. Falou que há uma ação 
do Ministério Público Estadual questio-
nando exatamente o poder público, o 
Executivo ignora, fez um acordo extraju-
dicial ignorando a ação do ministério pú-
blico e manobrando para poder manter da 
forma como está com uma planilha feita 
sabe Deus em que circunstâncias de for-
ma atabalhoada e para corroborar argu-
mento de empresário de ônibus. Disse 
que está sendo crítico, fazendo uma res-
salva ao Diretor-Presidente que é Políti-
co, mas aquele que está sentado lá vesti-
do de técnico, se diz técnico e passa 
numa prova, ocupa uma posição, mas 
quando tem uma manifestação qualquer 
ou quando tem qualquer pedido é servi-
dor público é um ente protegido acima do 
bem e do mal e na hora de trabalhar, tra-
balha contra o público pelo qual ele serve. 
Falou que esta figura tem o preocupado 
profundamente. Falou sobre o incêndio 
dos ônibus que já foram Queimados e la-
mentou pela empresa quanto por todos 
os atingidos e todos envolvidos nisto, 
mas a verdade é já se passou mais de 
seis meses sem que a empresa tenha 
dado conta da renovação da frota e da 
recomposição da frota. Ressaltou que no 
meio de tudo isso ainda ganharam direito 

a um reajuste de tarifa de ônibus, o que é 
um absurdo. Falou que empresa Cascati-
nha e Petro Ita não questionam a policia 
para saber quem colocou fogo nos ônibus 
na garagem da empresa e responsabili-
zar o culpado. Disse que a empresa con-
segue uma planilha dentro da própria 
CPTrans de um técnico ao qual não citou 
o nome, mas que tá deixando a desejar e 
se expondo a cada dia a fazer novas pla-
nilhas e novas justificativas para atender 
interesse Empresarial e deixando o so-
cial, o público de lado, sendo um servidor 
público que deixa o público de lado. Per-
guntou se o Executivo está esperando um 
acidente que mate pessoas para fazer 
uma manifestação, uma mobilização, 
uma paralisação na porta da empresa. 
Disse que começou muito bem com a re-
tomada das linhas de ônibus de dentro do 
Carangola, agradeceu ao Ex-Presidente 
da CPTrans Jamil Sabrá e ao Prefeito Ru-
bens Bontempo pela coragem que tive-
ram naquele momento. Participou de uma 
audiência pública para tratar do paga-
mento de 6.2% de reajuste que todos os 
servidores ganharam do atual Prefeito em 
2016. Parabenizou o Juiz Dr. Jorge Mar-
tins, pela transparência da audiência, 
pela representatividade, a retidão que o 
Magistrado conduziu a audiência, o res-
peito aos Advogados e a preocupação 
do Magistrado em esclarecer toda parte 
jurídica. Ressaltou que se a Prefeitura 
tem dois milhões de reais para pagar es-
critório de advocacia para fazer um tra-
balho que a Procuradoria do Município é 
capaz de fazer. Disse que o Vereador Gil 
Magno falou sobre a possibilidade de fa-
zer uma emenda ao orçamento para que 
haja no ano que vem previsão orçamen-
tária para pagar estes direitos trabalhis-
tas. Falou que o bairro Carangola mere-
ce receber o programa “Nosso Bairro”, 
pois o Carangola é o bairro que mais tem 
habitação popular construído e que não 
faz o menor sentido largarem os mora-
dores de outros bairros sem se quer dar 
uma estrutura básica a estas pessoas. 
Parabenizou o Governo municipal por 
estar entregando o Posto de Saúde do 
Vicenzo Rivetti, que tem recurso de uma 
emenda de oitocentos e cinquenta mil 
reais do Deputado Hugo Leal. Falou que 
a obra da creche do Vicenzo Rivetti está 
em andamento com investimento de três 
milhões e quatrocentos mil reais. Res-
saltou que o Carangola precisa do pro-
grama “Nosso Bairro” para garantia de 
segurança dos pedestres, de qualidade 
de vida, da moradia digna para que o 
bairro cresça organizado. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezoi-
to horas e trinta e sete minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em quatorze de no-
vembro de dois mil e vinte e três, às 
quatorze horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 18/11/2023

Diário nos bairros

A campanha de vacinação 
“Fiocruz pra Você” será neste 
sábado (18), das 8h às 17h, na 
quadra da escola de samba da 
Comunidade Oswaldo Cruz, no 
Valparaíso, em Petrópolis. O 
evento é aberto ao público e terá 
uma série de atividades para as 
crianças ao longo de todo o dia. 

O objetivo da campanha é 
estimular a vacinação de crian-
ças e adultos e contribuir para 
a imunização e erradicação de 
doenças. Na ocasião, estarão dis-
poníveis as vacinas do calendário 
nacional de imunização a depen-
der da disponibilidade, influenza 
para o público acima de 6 meses 
de idade e o reforço bivalente 
da Covid-19 para maiores de 18 
anos. É preciso levar a carteira 
de vacinação. Todas as vacinas 
serão fornecidas e administra-
das pela Secretaria Municipal de 
Saúde.  

“Uma ação como essa reforça 

junto à população a importância 
das vacinas, que não apenas pro-
tegem a todos nós, mas também 
se configuram como um ato de 
amor e cuidado com a coletivida-
de. Em nome do prefeito Rubens 
Bomtempo, agradecemos à Fio-
cruz pela parceria”, disse Marcus 
Curvelo, secretário de Saúde. 

A abertura da programação 
será às 8h. Em seguida, haverá a 
oficina de plantio, trenzinho, ofi-
cinas de circos e contação de his-
tórias. As crianças terão acesso 
também a um espaço para brin-
cadeiras, com pula pula e tobogã 
inflável.  

A campanha Fiocruz pra 
você é um evento tradicional que 
ocorre há décadas na sede da 
Fiocruz, em Manguinhos, no Rio. 
Em Petrópolis, o Fórum Itaboraí 
promoveu o evento nos anos de 
2017, 2018 e 2019 e retorna ago-
ra em 2023, com o apoio da Se-
cretaria Municipal de Saúde.  

Programação 

Atividades contínuas - Das 8h às 
17h  
Vacinação  - Pula pula   - Tobogã - 
inflável - Pintura - Algodão doce  - 
Pipoca  
8h: Abertura  
9:15h: Oficina de Plantio  
10h às 12h: Trenzinho  
11h: Oficina de Circo  
11h30: Apresentação de balé  
14h: Contação de histórias  
15h: Oficina de Circo  
17h: Encerramento  
   

Serviço: 

Fiocruz pra você
Data: 18 de novembro  
Horário: Das 8hs às 17hs  
Local: Quadra da Escola de Samba 
da Comunidade Oswaldo Cruz  
Endereço: Rua Nossa Senhora Apa-
recida, 01, Valparaíso  
É preciso levar a carteira de vaci-
nação 
Entrada Gratuita

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas e pedes-
tres que trafegam pela 
Rua Joaquim Gomen-
soro, no bairro Valpa-
raíso, relataram que a 
rua estava abarrotada 
de lixo. Isso aconteceu, 
devido à coleta que não 
vinha sendo realizada 
com frequência, dei-
xando a rua e calçada 
cheias de sacolas e res-
tos de alimentos.

Segundo informa-
ções dos moradores, 
a falta de coleta já se 
arrastava por mais de 
uma semana. “Com 
esse calor o odor está 
insuportável, já liguei 

para COMDEP e não 
dão nenhuma posição, 
não sei mais onde re-
correr. Está uma ver-
gonha há meses, nossa 
lixeira fica assim du-
rante dias, pois a coleta 
não está sendo feita re-
gularmente. Os cachor-
ros rasgam as sacolas e 
provocam ainda mais 
sujeiras, mas precisa-
mos que os responsá-
veis realizem a coleta, 
pois estamos passando 
necessidade já e ne-
nhum bairro pode ficar 
precário esse serviço”, 
contou.

A Prefeitura infor-
mou que a coleta já foi 
normalizada.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Servi-
dão Frederico João Volt, 
na Rua Dr. Sá Earp, no 
Morin, denunciaram ao 
Diário, que um poste 
está com uma lâmpada 
queimada, prejudicando 
ainda mais a passagem 
das pessoas pelo local.

Segundo informa-
ções dos moradores, a 
falta de iluminação pú-
blica em diversos bair-
ros, mostra que a sen-
sação é de abandono e 
descaso das autorida-
des. “A situação se es-

tende há algum tempo, 
e nós, moradores, esta-
mos revoltados com a 
falta de solução para o 
problema. A iluminação 
faz muita falta por con-
ta do perigo, principal-
mente para as mulheres 
que chegam tarde. Nós 
precisamos desta ilumi-
nação”, disse.

A Secretaria de Ser-
viços, Segurança e Or-
dem Pública informou 
que enviará em breve 
uma equipe ao local para 
verificar as informações 
recebidas e realizar a 
troca das lâmpadas.


